

Nota de prensa

Trade Republic lanza la primera cuenta nómina española con Bizum y un 2% de interés anual sin límite de importe.

- Trade Republic lanza una cuenta nómina gratuita, remunerada con un 2 por ciento de interés anual — pagado mensualmente y sin límite de importe de efectivo, protegidos hasta 100.000 € por cliente mediante el Fondo de Garantía de Depósitos europeo.
- La cuenta nómina española permitirá a los clientes recibir su salario, realizar transferencias instantáneas a cualquier persona sin coste y pagar cualquier factura, incluso mediante domiciliaciones bancarias. Esta nueva cuenta se combinará con el ya disponible 1 por ciento de Saveback en pagos con tarjeta, sin comisiones en cajeros para retiradas superiores a 100 euros y sin comisiones adicionales por tipo de cambio en pagos en el extranjero.
- Además de las transferencias instantáneas gratuitas, Trade Republic añade Bizum, el popular método de pago instantáneo entre particulares con más de 28 millones de usuarios en España, a su oferta.

Madrid, 1 de julio de 2025. Un mes después de incorporar el IBAN español, las retenciones automáticas de impuestos y los fondos indexados, Trade Republic sigue consolidándose como herramienta clave en la vida financiera de más de un millón de españoles. Con la nueva cuenta nómina, los clientes pueden recibir su salario, realizar transferencias instantáneas desde y hacia cualquier cuenta, y obtener un 2 por ciento de interés anual sobre su efectivo – sin límite de importe. La nueva cuenta nómina, que incluye las funcionalidades de Bizum, completa la oferta bancaria de Trade Republic en España, permitiendo a los clientes tener una experiencia bancaria totalmente localizada. Tras el lanzamiento de los tan esperados fondos indexados con el popular régimen de diferimiento fiscal, Trade Republic ofrece ahora todo lo que los españoles necesitan para sacar el máximo partido a su dinero. España es el cuarto mercado internacional que Trade Republic localiza este año, habiendo alcanzado más de 8 millones de clientes en toda Europa y gestionando más de 100.000 millones de euros en activos.

"España es nuestra máxima prioridad para 2025. Con nuestra sucursal en el país, ofrecemos productos atractivos con todas las ventajas locales, lo que nos convierte en la mejor opción para tu dinero en el mercado español", afirma Christian Hecker, cofundador de Trade Republic. "España se enfrenta a una de las mayores brechas en pensiones públicas. Estamos orgullosos de haber ayudado a más de un millón de personas a tomar el control de su dinero. Me entusiasma especialmente que ahora estemos ofreciendo una cuenta nómina con el interés completo del BCE, siendo el primer banco digital en hacerlo en España. Es un verdadero punto de inflexión para que los jóvenes españoles comiencen a construir su patrimonio."

A través de su sucursal en España y la cuenta nómina con IBAN español, Trade Republic continúa trasladando el tipo de interés del BCE a todos los clientes existentes y nuevos, sin límite de importe de efectivo y protegido hasta 100.000 € por el Fondo de Garantía de Depósitos europeo. Al introducir una amplia gama de productos locales con la sucursal en España, Trade Republic se convierte en un actor local de confianza bajo la supervisión del regulador español.

Bizum es la solución de pago instantáneo líder en España, utilizada por más de 28 millones de personas — casi dos tercios de la población. Permite transferencias de dinero rápidas, seguras y sin fricciones entre personas y empresas, directamente desde el teléfono móvil. Al integrar Bizum, Trade Republic facilita que los usuarios disfruten de la comodidad diaria de un método de pago conocido, junto con el interés más competitivo del mercado sobre su efectivo del día a día.

“España es uno de los mercados más dinámicos y de mayor crecimiento en Europa, y estamos redoblando nuestro compromiso con los ahorradores españoles”, dice Julian Collin, Director General de Mercados Internacionales en Trade Republic. “Integrar Bizum — la forma más popular de enviar dinero al instante en España — hace que nuestra cuenta nómina sea como cualquier otra cuenta española. Junto con el 2 % de interés sobre todo el efectivo, estamos construyendo una de las ofertas bancarias más atractivas para el día a día del mercado.”

La combinación de los productos bancarios de Trade Republic, que incluye una cuenta nómina con un 2 por ciento de interés anual, IBANs españoles, Bizum, fondos indexados bajo el régimen de diferimiento fiscal y su retención fiscal automática, proporciona a los usuarios un ecosistema financiero completo para optimizar su dinero. Con el beneficio adicional del 1 por ciento de Saveback en pagos con tarjeta, reinvertido automáticamente en sus planes de inversión, los usuarios tienen una oportunidad adicional de hacer crecer su patrimonio. Este enfoque permite a los usuarios gestionar sus finanzas de manera eficiente, desde la banca del día a día hasta la construcción de riqueza a largo plazo, todo a través de una plataforma segura y fácil de usar.

Para información adicional puedes visitar:

[Website](#) | [FAQ](#) | [Instagram](#) | [TikTok](#)

Por favor no dudes en ponerte en contacto con nosotros:

Antón Díez Tubet
Country Manager Spain & Portugal
press-es@traderepublic.com

Sobre Trade Republic

Trade Republic tiene la misión de preparar a millones de europeos para la creación de riqueza con un acceso seguro y fácil a los mercados de capitales. Con millones de clientes en 17 países europeos y más de 100 mil millones de euros en activos gestionados, Trade Republic es ya la aplicación que los europeos usan para gestionar su patrimonio. Ofrece inversiones a través de planes de inversión, inversión fraccionada en múltiples activos, ETFs, acciones, bonos, derivados y criptomonedas. Además, los clientes se benefician de la tarjeta de débito Trade Republic con un 1 por ciento de Saveback en los pagos con tarjeta y una cuenta que traslada el tipo de interés del depósito del Banco Central Europeo (BCE) a todos los clientes. Trade Republic es un banco supervisado por Bundesbank y BaFin. Siendo el bróker más grande y una de las principales plataformas de ahorro de Europa, Trade Republic cuenta entre sus accionistas con Accel, el fondo de Peter Thiel Founders Fund, Ontario Teachers, Sequoia y TCV. La empresa con sede en Berlín fue fundada en 2015 por Christian Hecker, Thomas Pischke y Marco Cancellieri.